
APROVADO
Em 29/11/2022

Sabrina Colela Prieto
Presidente

REQUERIMENTO Nº 961/2022

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiada à empresa Enel Brasil, para que providencie em caráter emergencial
a Poda de galhos de árvores que estão próximo e entre à rede de energia elétrica
em toda extensão da Estrada Eufrides Moreira Bastos e adjacentes, no bairro Quintas
de Maria Elvira, município de Santana de Parnaíba/SP. (Fotos em anexo)

JUSTIFICATIVA

A propositura visa atender as constantes manifestações dos moradores onde relatam
que os galhos das árvores estão próximos e entre os fios da rede elétrica no endereço
acima e adjacentes, quando venta esses galhos entram em atrito com a fiação,
causando faíscas e até mesmo interrupções temporários do fornecimento de energia
elétrica nas residências.

Com a chegada da grande demanda de chuvas os riscos ficam ainda piores. 

Para evitar maiores transtornos ou até mesmo acidentes, é necessário o atendimento
desta solicitação de suma importância.

Plenário Antônio Branco, 25 de Novembro de 2022.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

PRESIDENTE
VEREADORA - AVANTE
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